

Periodista argentino Brieger denunció que buscan despedirlo

Por: TeleSur. 15/04/2016

Tras una ola de rumores sobre su situación, el periodista argentino utilizó unos minutos de su espacio en el noticiero para leer un breve texto.

El reconocido periodista argentino Pedro Brieger informó el jueves al aire por TV Pública que quieren sacarlo del noticiero en medio de una ola de rumores sobre su caso.

“Dejenme comentarles algo. Están circulando muchas versiones sobre mi situación en la Televisión Pública. Quiero decirles que las autoridades me plantearon que no quieren que yo siga en este noticiero. Mi único compromiso es con ustedes y es el de siempre: información de calidad y honestidad intelectual. La verdad, no sé por cuánto tiempo más tendré continuidad en este espacio. Simplemente quería que lo supieran”.

Dijo que no sabe “hasta cuándo podrá seguir informando”, pero aclaró que “su compromiso sigue siendo con la audiencia, con información de calidad y honestidad intelectual. No sé por cuánto tiempo más seguiré en este espacio”.

“Simplemente quería que lo supieran”, finalizó.

Brieger es uno de los periodistas más preparados en noticias internacionales en su país por su simplicidad para explicar asuntos complejos en materia global.

En contexto

A más de 100 días del Gobierno de Mauricio Macri unos 50 mil trabajadores estatales a escala nacional, provincial y municipal han sido despedidos, según el informe Tendencias Económicas y Financieras.

En los últimos días se reportaron 240 despidos en la Biblioteca Nacional y una cifra similar en la Dirección Nacional de Educación. Se prevé que en el Complejo Nuclear de Atucha, dos mil 400 técnicos y administrativos corran con la misma suerte,

reseñó Prensa Latina.

La segunda semana de marzo también se vivió una jornada de paro en el país. El mandatario argentino justifica los despidos argumentando que los trabajadores públicos son “ñoquis”, es decir, empleados que no cumplen sus funciones ni acuden a sus puestos de trabajo, por tanto, pidió la revisión de 63 mil contratos más.

Entre la más reciente destaca el despido de unos 200 trabajadores en la Lotería de Argentina.

Fuente: <http://www.telesurtv.net/news/Periodista-argentino-Brieger-denuncio-que-buscan-despedirlo-20160401-0047.html>

Fotografía: telesurtv

Fecha de creación

2016/04/15